

La Mesa por el Clima de Granada pide un esfuerzo conjunto

Porque aún estamos a tiempo de frenar los peores impactos de la emergencia climática y de construir un futuro habitable.

Demandamos a la ciudadanía de Granada que ayude a combatir la contaminación crónica y el calor extremo

- Movilízate por el bien común y por las generaciones futuras.
- Exige a los poderes públicos compromisos claros, ambiciosos y vinculantes en la lucha contra la emergencia climática.
- Adopta un estilo de vida no consumista, utiliza energías renovables y transporte no contaminante y aliméntate con productos locales y ecológicos.

Demandamos a las instituciones que prioricen la emergencia climática en sus políticas públicas

- Mejorando la eficiencia energética de los edificios.
- Estableciendo zonas de bajas emisiones.
- Promoviendo un transporte público no contaminante.
- Fomentando las dietas reducidas en carne.
- Optimizando el uso del agua.
- Favoreciendo la reparación y reutilización de bienes.

Demandamos a los gobiernos que se comprometan en la COP 27 con acuerdos vinculantes

- Liberando de la deuda a los países vulnerables para que puedan sumarse a la descarbonización.
- Eliminando el uso del carbón, el gas y la energía nuclear.
- Limitando los consumos de energía.
- Invirtiendo en eficiencia y en energías renovables.

